



Someter a elección popular a las y los ministros de la SCJN podría afectar garantías en cuanto a la elección de una persona: Diego Valadés

En el marco de la inauguración de los conversatorios “Participación Ciudadana para la Transformación del Poder Judicial”, subrayó que lo esencial en cuanto a las garantías, -que son las formas de cumplimiento o los instrumentos de los que disponemos los justiciables-, “para hacer valer nuestros derechos, exigen que quienes van a intervenir como garantes de (los mismos) estén caracterizados por su independencia, autonomía, imparcialidad y, por supuesto, su competencia profesional”.

<https://efekto10.com/someter-a-eleccion-popular-a-las-y-los-ministros-de-la-scn-podria-afectar-garantias-en-cuanto-a-la-eleccion-de-una-persona-diego-valades/>